

En ambiente de inseguridad

Pánico en aeropuerto

• *Javier Virgilio Cussi Aduwiri, de 41 años de edad, infirió heridas punzocortantes a once personas en el Aeropuerto Internacional de El Alto. Tres de ellas se encuentran con heridas graves por daños ocasionados en órganos internos.*

Un hombre cuchillo en mano atacó e hirió a once personas en pleno Hall de embarque del Aeropuerto Internacional de El Alto. La intervención de un oficial de la Policía evitó que el sujeto siga agrediendo a las personas que se encontraban en el lugar; sin embargo, el hecho develó la inseguridad que existe en la terminal aérea.

Posteriormente, Javier Virgilio Cussi Aduwiri de 41 años de edad, autor del hecho que causó pánico al interior del aeropuerto, fue arrestado y llevado a dependencias de la fuerza anticrimen para que brinde sus declaraciones informativas.

Por otro lado, las declaraciones vertidas por el viceministro Jorge Pérez, que calificó al autor del hecho como "una persona que padece una seria enfermedad mental", fueron criticadas por un abogado penalista, quien puntualizó que una autoridad no puede adelantar criterio alguno, puesto que para realizar estas aseveraciones a la prensa, previamente debió tener un estudio psiquiátrico, conforme a procedimiento, de lo contrario podría influir en que la pena sea menor.

Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo



EFFECTIVOS DE LA POLICÍA PROCEDIERON A DETENER AL AUTOR DEL HECHO, QUE FUE AISLADO Y ESPOSADO, MIENTRAS LOS HERIDOS FUERON TRASLADADOS A CENTROS MÉDICOS DE EL ALTO Y LA PAZ.

Pese a irregularidades

Inician juicio a suboficial Jhonny Gil

El Tribunal Permanente de Justicia Militar inició ayer el juicio penal militar contra el suboficial Jhonny Gil Leniz, quien participó en movilizaciones para pedir que se elimine la discriminación y racismo al interior de las Fuerzas Armadas.

La defensa del uniformado pidió se subsanen las irregularidades cometidas por el Juez Sumariante que dieron lugar a su detención considerado como ilegal.

Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo

Por inundaciones en región amazónica

Construcción de represas afectó a especies de peces

La fauna de la amazonia boliviana se encuentra afectada por la construcción de represas en el Brasil y a la larga los efectos pueden derivar en la desaparición de peces y delfines, informó a **EL DIARIO** el sociólogo brasileño Luis Fernando Novoa.

El profesional aseguró que los estudios sobre el régimen hidrológico de la Cuenca del Madera y del comportamiento hidráulico del sistema de la represa hidroeléctrica Jirau-San Antonio, que contempla la turbina, los vertederos, y el

sistema de trasposos para peces podrían provocar en un futuro mayores daños al ecosistema y los seres nativos del lugar.

En ese sentido, los biólogos Paul A. Van Damme y Fernando Carvajal, junto al hidrólogo Jorge Molina en su libro hacen referencia a una serie de estudios referidos al régimen hidrológico y comportamiento del río Madera, además del análisis sobre la inundación en la Cuenca Amazónica de Bolivia.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo



EXPERTOS BRASILEÑOS ADVIERTEN LA DESAPARICIÓN DE PECES EN LA AMAZONIA A CAUSA DE LA CONSTRUCCIÓN DE LAS REPRESAS BRASILEÑAS.



Alemania, EEUU, Bélgica y Argelia a octavos

ALEMANIA VENCIO A ESTADOS UNIDOS POR 1-0 Y ASEGURÓ EL PRIMER PUESTO DEL GRUPO "G" CON EL ÚNICO GOL DE MÜLLER; PESE A LA VICTORIA AMBOS CLASIFICARON A LOS OCTAVOS DE FINAL DE LA COPA DEL MUNDO.

ENTRETANTO, LA REPRESENTACIÓN DE ARGELIA HIZO HISTORIA AL PASAR A LA SIGUIENTE FASE, ALGO QUE LOGRA POR PRIMERA VEZ EN SU HISTORIA, TRAS EMPATAR (1-1) CON RUSIA EN EL TERCER PARTIDO DE LA FASE EN EL ESTADIO ARENA DA BAIXADA (CURITIBA).



TRAS ESTOS RESULTADOS QUEDARON LISTOS LOS OCTAVOS DE FINAL: BRASIL-CHILE, COLOMBIA-URUGUAY (SÁBADO 28), MÉXICO-HOLANDA, COSTA RICA-GRECIA (DOMINGO 29), ALEMANIA-ARGELIA Y FRANCIA-NIGERIA (LUNES 30), ARGENTINA-SUIZA Y BÉLGICA-ESTADOS UNIDOS (MARTES 1 DE JULIO).

Inf. Suplemento Deportivo

Para elecciones

Designarán veedores en 33 países

El Tribunal Supremo Electoral (TSE) designará para las elecciones generales del 12 de octubre veedores bolivianos en 33 países, lugares donde emitirán votos los residentes. Asimismo, serán enviados notarios, con material y reglamento específico que detalle el manejo de la información electoral, tomando en cuenta la diferencia horaria.

Según el Órgano Electoral, alrededor de seis millones de bolivianos emitirán su voto en el país, en tanto que en el exterior más de 141 mil compatriotas participarán del mismo evento electoral, cumpliendo todos los pasos y requisitos de la etapa de votación que se contempla en la Ley 026 del Régimen Electoral. Los siete vocales del Órgano Electoral permanecerán en territorio nacional.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

El Gobierno comete una arbitraria expropiación.

La Gobernación realiza una valoración y hasta ahora **no muestra los resultados.**

SOBOCE, propone una solución.

Son 1396 días y la injusticia continúa.